

Aujourd'hui : je suis heureux !
Pourquoi ? Parce que j'ai enfin réussi à mettre en place le projet qui me tenait vraiment à coeur, qui est un reportage photo que je fais actuellement avec Arnaud B, sur les jeunes accidentés de la route. J'ai été moi-même accidenté il y a un an, je m'en suis sorti plus que bien, j'ai échappé à beaucoup de choses, beaucoup de séquelles, et c'est ce qui me rend heureux aujourd'hui, de pouvoir faire témoigner des gens, qui sont malheureusement tétraplégiques, paraplégiques, mais qui s'accrochent aussi à la vie, de pouvoir promouvoir leur témoignage, de leur faire partager aux autres.